

El CD Algar juega este miércoles por la tarde en El Llano del Beal

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 29 de abril de 2019, lunes

El equipo rojiblanco cumplirá el partido de cierre del Sánchez Luengo impuesto por el Juez Único de Tercera División en el terreno de juego de El Llano del Beal frente al EDM Churra, disponiendo para este encuentro de sólo nueve jugadores del primer equipo.

Este partido se iba a disputar por la mañana, pero ha pasado a horario vespertino al elegir el club anfitrión disputar su encuentro de esta jornada por la mañana.

CD Algar-EDMF Churra será arbitrado por Marcos Navarro. El conjunto que entrena Isaac Jové sólo pudo desplazar once jugadores de la primera plantilla el pasado fin de semana a Mula, cifra que se reduce a nueve al recibir tarjetas amarillas dos futbolista y completar sus ciclos de amonestaciones, con lo que tienen que descansar un partido. Así, el técnico tendrá que recurrir a más futbolistas juveniles.

Indicar del partido en Mula que, pese a estar en cuadro, el CD Algar buscó la hazaña y se encontró con dos penaltis reclamados que no fueron señalados, siendo en los últimos minutos cuando el Muleño estableció su claro triunfo por 3-0.